

PROVINCIA

FUENTEGUINALDO



Miles de personas abarrotaron por completo el recorrido del último encierro con caballos de las fiestas guinaldesas.

El tercer y último encierro con caballos, aunque suelto, deja buen sabor de boca

■ Miles de personas abarrotan por completo el recorrido ■ Las peñas protagonizan la jornada de hoy con la que terminan las fiestas

CASAMAR

El último encierro con caballos de las fiestas de San Bartolomé de Fuenteguinaldo, tercero del programa, pese a entrar partido y con el último toro suelto, dejó buen sabor en las miles de personas que abarrotaron por completo el recorrido.

Desde la misma salida del "Guardao" hasta la Plaza, el recorrido del encierro estaba ya completamente lleno antes de las once de la mañana, hora prevista para la salida del último encierro que pocos minutos después llegaba, ya partido, hasta la Cruz de Villa.

Los expertos encerradores guinaldeses, con la colaboración de caballistas provenientes de toda la provincia, Extremadura y Portugal, realizaron bien su cometido y fueron llevando a los toros, 4 de la ganadería de Hermanos Ortiz Urbina y 2 de José Tomás García, hasta el tramo urbano del encierro.

Dos bueyes abrieron el festejo, seguidos de dos grupos de caballistas con un toro cada uno de ellos que enfilaron por la cuesta del Cristo hacia la Plaza, mientras a la Ermita ya llegaba el grueso del encierro reteniendo a otros tres bravos.

Suelto, respondiendo a los cielos de los mozos, entró en el tramo urbano el último de los toros al que los corredores fueron llevando, a tirones y recortes, hacia la Plaza.

Un encierro con caballos que deja hoy el protagonismo a las peñas que organizan los festejos taurinos de la última jornada de las fiestas de San Bartolomé.



La participación en todos los actos del programa festivo fue masiva.



El toro que cerraba el encierro en el inicio del recorrido hasta la Plaza.



La peña de jóvenes "El Cuerno" en la Plaza de Fuenteguinaldo.



Un momento del tercer encierro de Fuenteguinaldo./FOTOS:CASAMAR



Momento de apuro para uno de los caballistas en el encierro de ayer.

LOS DETALLES

El programa de hoy. "Día de las Peñas". 12:00 horas. Tradicional encierro con caballos. 18:30 horas. "Capea de las Peñas".

"Toro del Aguardiente". El "Toro del Aguardiente", de la ganadería de Hermanos Borrego, aunque bravo, no hizo el recorrido esperado.

Herido sin consecuencias. Uno de los más veteranos encerradores en activo de Fuenteguinaldo, Ambrosio Valiente, fue trasladado ayer a la Enfermería de la Plaza tras sufrir una caída de su caballo durante el encierro. Tras ser reconocido por el equipo del doctor Crespo Rubio y "al no apreciarse ninguna herida de consideración, se le ha derivado en su propio automóvil a Salamanca para observación".

Valoración. El alcalde de Fuenteguinaldo, Ignacio Corvo, calificó "de 10 las fiestas de este año, con un último encierro con caballos espectacular y con la impresión de que la villa ha acogido en esta jornada de domingo a más gente que nunca".